



8 Pièces

560 m²

Réf. MGR5935

18 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à louer (06740)

**BEAUCHAMP
ESTATES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur d'un domaine privé, à 25 minutes des bords de mer de Cannes, Antibes et Nice, à proximité du village de Châteauneuf de Grasse ainsi que de ses commerces, magnifique propriété contemporaine de 560m2 implantée sur un terrain arboré de plus de 2500m2 et bénéficiant d'une vue splendide sur la mer Méditerranée ainsi que sur la baie de Cannes. Cette villa offre de magnifiques prestations et est composée comme suit : Au rez de chaussée : - Hall d'entrée - Bureau - WC invités - Spacieux séjour lumineux avec cheminée, salle à manger, avec magnifique vue. Le tout donnant accès à la ...

Located in the heart of a gated domain, 25 minutes from the seaside resorts of Cannes, Antibes and Nice, close to the village of Châteauneuf de Grasse and its shops, magnificent contemporary property of 560m2 set on a wooded plot of over 2500m2 and enjoying a splendid view of the Mediterranean Sea and the Bay of Cannes. This villa offers magnificent amenities and is composed as follows: On the ground floor: - Entrance hall - Office - Guest WC - Spacious, bright living room with fireplace and dining room, offering a magnificent view. All opening onto the main terrace. - Fully equipped kitchen - ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

